



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	4	04/12/2022	LEGISLATIVO

## ...Y dicen que equipo sigue en aduana

VÍCTOR FUENTES

La plataforma de inteligencia comprada en 2015 a la paraestatal israelí Rafael Advanced Defense Systems (RADS), por la que deberá pagar 65 millones de dólares la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, no es usada por la Guardia Nacional.

El sistema permitiría obtener y analizar volúmenes masivos de datos, imágenes y videos georreferenciados para generar inteligencia accionable.

En agosto pasado, la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados citó al actual Fiscal General de Campeche, Renato Sales, por el su-

puesto robo o desaparición de los equipos de RADS, pues en la época que se compraron él era titular de la Comisión Nacional de Seguridad (CNS).

Según Sales, el equipo no está robado ni desaparecido, sino que sigue en aduana, precisamente por la disputa legal entre la Secretariade Seguridad y RADS.